



学校教育目標 『思いやりの心を持ち、かしこく、たくましい子どもの育成』  
 【にこにこ いきいき もりもり】



## 本に親しむ取組

4月24日、全校一斉に「子ども読書の日」の取組を行いました。読書活動への関心を高めるために、一人一人が本の世界に浸り、楽しむ時間として設定しました。

当日は、朝の時間に学校図書館職員の福田先生による「子ども読書の日の説明」と「絵本の読み聞かせ」を各教室でビデオ視聴しました。その後、自分の読みたい本を静かに読んだり、先生による読み聞かせを聞いたりしました。

体育館では、6年生が1年生に絵本を読んでいる姿も見られました。6年生が1年生へ一生懸命に伝えようとする様子とその話に聞き入る1年生の目の輝きが印象的でした。

本校では、日頃から図書室や学級文庫の利用を推進し、子どもたちが積極的に本を読むことを奨励しています。

- 1年生にとって初めての小学校給食は、20日のカレーライスとミックスフルーツでした。エプロンを着けた給食当番の子どもたちが、給食室から食缶や牛乳などを運んで来て、先生方といっしょに配膳をしました。『いただきます』のあいさつの後は、「おいしいね」「からくないよ」などの声が聞かれました。食事のマナーや栄養などを学ぶ「食育」として、日々の学校給食での指導を行っていきます。

本年度の委員会活動（5年・6年）とクラブ活動（4年・5年・6年）がスタートしました。委員会活動は、高学年の子どもたち一人一人が学校生活に関する活動を分担し、責任をもって取り組みます。クラブ活動は、共通の興味をもつ集団での活動を通して、よりよい人間関係を築き、自発性を育てます。それぞれ第1回目の話し合いでは、積極的に委員長や部長などに立候補する子どもたちが多く、とても積極性が感じられました。

本年度は、以下の5つの委員会と6つのクラブで活動します。

- ・委員会 「笑顔いっぱい くきのうみ企画委員会」「本大好き 図書委員会」「さわやか放送委員会」「残さず食べよう 給食委員会」「元気もりもり 健康委員会」
- ・クラブ 「スポーツAクラブ」「スポーツBクラブ」「メディアイラストクラブ」「ハンドメイドクラブ」「科学クラブ」「室内ゲームクラブ」



- ◇ 5月8日からコロナが第5類となり、感染対策が大きく変更されます。市としての具体的な対応については、1日に通知が届き次第、皆様へお知らせする見通しです。マスク着用を求めないことや登校判断基準がインフルエンザ等と同じになるなどが主な内容です。  
 なお、5月1日と2日につきましては、4月の「健康チェックカード」の余白を利用して、ご記入をお願いいたします。8日以降は「健康チェックカード」は廃止予定です。

- ◇ 家庭訪問へのご協力、ありがとうございます。今後も、ご家庭と学校が連絡を取り合いながら、お子様の教育に取り組んでいきたいと考えます。どうぞ、よろしくお願いいたします。  
 本校では、数日前から、発熱や腹痛などの症状を訴える子が増えています。ゴールデンウィーク中を含め、お子様の体調管理をよろしくお願いいたします。